



ELKLAND Company Profile (Exhibition Premium Edition)

Tagline: To the wild, for the love.

Brand DNA: European Precision • Tactical Resilience • Alpine Agility

Global Footprint: Registered in 100+ Countries • 500,000+ Professional Users Served

Proven in Extremes: Field-tested for a decade by Russian Spetsnaz and Afghan Search & Rescue units. Trusted by over 500,000 professionals worldwide.

Why It Matters: If our boots can survive the Tuvan tundra and Hindu Kush mountains, they will outperform anything in your market

Low MOQ, High Margin: Test the market with just 100 pairs per order (mixable sizes/models).

Our premium positioning commands a 40%+ gross margin for our exclusive partners.

Exclusive Show Offer: Pre-book your 2026 exclusive distribution rights at the show and receive a 5% rebate on your first order.

About ELKLAND

Founded on the ethos of the European elk — an icon of vitality, freedom, and harmonious coexistence with nature—ELKLAND is a premium tactical-outdoor footwear brand engineered for those who operate at the edge of adrenaline and horizon. We believe true strength lies in resilience, true freedom in breaking bounds, and true progress in honoring the wild.

Our legacy is forged in extremes: a decade of proven performance in the unforgiving terrains of Russia and Afghanistan has earned us legendary trust among servicemen, park rangers, and search-and-rescue teams worldwide. Today, we stand as a global contender, seamlessly blending European design philosophy with rugged functionality to equip professionals and explorers alike.

Our Craftsmanship & Technology

ELKLAND products are the result of uncompromising engineering, guided by Italian top-tier design expertise and manufactured on state-of-the-art Stemma shoemaking equipment. We hold multiple patents, including our innovative tri-density sole construction, and every pair bears the CE mark, meeting the most stringent global safety standards: EN ISO 20345 and ASTM F2413.

We balance European precision with operational flexibility, operating on a made-to-order basis with a low 100-pair MOQ — ensuring we meet the unique needs of our partners without sacrificing quality.

Core Product Line-up

Our dual collections embody the elk's spirit, engineered for distinct extremes while retaining unwavering reliability.

Combat Series: Resilience Redefined

Built for the demands of tactical missions, this series delivers lightweight agility with side-zip convenience and an anti-puncture midsole. It is the quiet strength behind professionals who depend on their gear to perform—power without compromise for true missions.

Mountain Series: Agility in Extremes

Crafted for alpine explorers, this series features a 3-layer waterproof-breathable membrane, high-grade tri-density outsole, and 360° rand protection. Flex-tested to -40° C, it ensures peak performance in sub-zero wilderness, where freedom means moving without bounds.

Global Presence & Partnership

With brand registrations spanning the US, EU, UK, Canada, Australia, Japan, South Korea, and Mexico, ELKLAND has evolved from a niche pioneer to a trusted global brand. We are committed to long-term, sustainable partnerships with visionary distributors and retailers who share our creed: To the wild, for the love.

We empower our partners with exclusive territorial protection, low-MOQ flexibility, and comprehensive marketing support—because we believe legacy endures when respect for nature and collaboration lead the way.

Step Into the Wild

At ELKLAND, we don't just craft boots—we champion a way of life rooted in courage, respect, and connection to the wild. Join us in building something lasting.

Contact for Collaboration:

Email: adam@elklandshoes.com

Exhibition Booth: Hall 5, Booth No. 5-311



ELKLAND Unternehmensprofil (Premium-Ausgabe für Messen)

Slogan: Ins Wilde, aus Liebe.

Marken-DNA: Europäische Präzision • Taktische Robustheit • Alpines Agilität

Globale Präsenz: In über 100 Ländern registriert • Über 500.000 professionelle Nutzer versorgt
Erprobt unter Extrembedingungen: Zehn Jahre lang feldgetestet von russischen Spetsnaz-Einheiten und afghanischen Such- und Rettungstruppen. Vertraut von über 500.000 Profis weltweit.

Warum es zählt: Wenn unsere Stiefel die Tuvan-Tundra und die Hindu-Kush-Berge überleben, übertreffen sie alles, was es auf Ihrem Markt gibt.

Niedrige MOQ, hohe Margen: Testen Sie den Markt bereits mit 100 Paaren pro Bestellung (größen- und modelländerbar). Unsere Premium-Positionierung sichert unseren exklusiven Partnern eine Bruttomarge von über 40 %.

Exklusive Messeaktion: Buchen Sie bereits auf der Messe Ihre exklusiven Vertriebsrechte für 2026 und erhalten Sie 5 % Rabatt auf Ihre erste Bestellung.

Über ELKLAND

Gegründet auf dem Ethos des europäischen Elches – einem Symbol für Vitalität, Freiheit und harmonisches Miteinander mit der Natur – ist ELKLAND eine Premium-Marke für taktische Outdoor-Stiefel, entwickelt für alle, die am Rande von Adrenalin und Horizont operieren. Wir glauben, dass wahre Stärke in Robustheit liegt, wahre Freiheit in der Grenzüberschreitung und wahrer Fortschritt in der Ehrung der Wildnis.

Unser Vermächtnis wurde unter Extrembedingungen geschmiedet: Zehn Jahre erwiesene Leistung in den unerbittlichen Geländen Russlands und Afghanistans haben uns legendäres Vertrauen unter Soldaten, Parkwächtern und Such- und Rettungstruppen weltweit eingebracht. Heute stehen wir als globaler Spieler da, der europäische Designphilosophie nahtlos mit robuster Funktionalität verbindet – für Profis und Entdecker gleichermaßen.

Handwerkskunst & Technologie

ELKLAND-Produkte sind das Ergebnis kompromissloser Technik, geleitet von italienischem Spitzen-Design-Expertise und gefertigt auf hochmoderner Stemma-Schuhmacherei-Ausrüstung. Wir halten mehrere Patente, darunter unsere innovative Tri-Density-Sohlenkonstruktion, und jedes Paar trägt das CE-Zeichen und erfüllt die strengsten globalen Sicherheitsstandards: EN ISO 20345 und ASTM F2413.

Wir verbinden europäische Präzision mit operativer Flexibilität und arbeiten nach dem "Made-to-Order"-Prinzip mit einer niedrigen MOQ von 100 Paaren – so erfüllen wir die individuellen Bedürfnisse unserer Partner, ohne an Qualität einzubüßen.

Kernproduktpalette

Unsere zwei Kollektionen verkörpern den Geist des Elches: Sie sind für unterschiedliche Extreme entwickelt, behalten aber unerschütterliche Zuverlässigkeit.

Combat Series: Robustheit neu definiert

Für die Anforderungen taktischer Einsätze entwickelt, bietet diese Serie leichtgewichtige Agilität mit seitlichem Reißverschluss für Komfort und einer durchstichfesten Zwischensohle. Sie ist die stille Stärke hinter Profis, die sich auf ihre Ausrüstung verlassen – Leistung ohne Kompromisse für echte Einsätze.

Mountain Series: Agilität unter Extrembedingungen

Gefertigt für alpine Entdecker, verfügt diese Serie über eine 3-lagige wasserdichte und atmungsaktive Membran, eine hochwertige Tri-Density-Außensohle und einen 360 ° -Rand-Schutz. Bis -40 ° C flexibilitätsgetestet, gewährleistet sie Höchstleistung in der unterkühlten Wildnis – wo Freiheit bedeutet, ohne Grenzen zu bewegen.

Globale Präsenz & Partnerschaft

Mit Markenregistrierungen in den USA, der EU, Großbritannien, Kanada, Australien, Japan, Südkorea und Mexiko hat sich ELKLAND von einem Nischenpionier zu einer vertrauenswürdigen globalen Marke entwickelt. Wir engagieren uns für langfristige, nachhaltige Partnerschaften mit visionären Vertreibern und Händlern, die unser Glaubensbekenntnis teilen: Ins Wilde, aus Liebe.

Wir stärken unsere Partner durch exklusiven territorialen Schutz, flexible niedrige MOQs und umfassende Marketingunterstützung – denn wir glauben, dass ein Vermächtnis besteht, wenn Respekt vor der Natur und Zusammenarbeit an erster Stelle stehen.

Treten Sie ins Wilde ein

Bei ELKLAND fertigen wir nicht nur Stiefel – wir stehen für einen Lebensstil, der auf Mut, Respekt und Verbindung zur Wildnis gegründet ist. Schließen Sie sich uns an, um etwas Nachhaltiges aufzubauen.

Kontakt zur Zusammenarbeit:

E-Mail: adam@elklandshoes.com

Messe-Stand: Halle 5, Stand Nr. 5-311